
EMENTA:  SOLICITO  AO  PODER  EXECUTIVO,  ATRAVÉS  DOS  SEUS

ÓRGÃOS COMPETENTES, REALIZAREM A ANÁLISE TÉCNICA

DA LINHA DE ÔNIBUS QUE PASSA NO JARDIM PAIVA A FIM

DE  VERIFICAREM  A  POSSIBILIDADE  PARA  A  LINHA  SUBIR

ATÉ O BAIRRO JARDIM JAIME CURY, PARA FACILITAR O USO

DO  TRANSPORTE  AOS  MUNÍCIPES  DESTE  BAIRRO  (SOL

13789)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  que  a  pedido  de  diversos  munícipes  da

região que transitam pela via pública aos fins de semana, foi constatada a necessidade

dessa mudança em relação ao trajeto da linha de ônibus que passa no Jardim Paiva.

CONSIDERANDO  que  as  linhas  de  ônibus  influenciam

diretamente  ao  bem  estar  da  população  local,  visto  que  auxiliaria  no  transporte  de

funcionários, comerciantes, aposentados e munícipes como um todo; ao seu transporte.

 CONSIDERANDO  que, os munícipes do bairro não possuem

muitas  opções  próximas  para  a  utilização  desse  transporte  coletivo  e,  consoante

informado anteriormente, a atuação das linhas atuam diretamente ao bem estar social,

visto que o deslocamento público é um direito de todos os cidadãos.

REQUERIMENTO Nº 2607/2023
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REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja oficiado o Exmo. Sr.

Prefeito  Municipal,  para  que este  determine,  através  de  seus  órgãos  competentes,  a

análise técnica do pedido requerido.  

Sala das Sessões, 25 de abril de 2023.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador - UNIÃO 
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